

## Birmingham 2017

Étonnamment, peu de gens ont dormi durant le trajet aller. Ce ne fut pas de même pour le retour.

### Trajet en France :



### Trajet en Angleterre :



L'initiation de la conduite à gauche nous a permis de comprendre pourquoi les anglais sont aussi lents en voiture sur les routes françaises.

Rédacteur :

Jean  
HUGUEL

Formation  
Préparation Moteurs  
Mécanique de compétition

## Les trajets

Le trajet vers Birmingham s'est déroulé en plusieurs étapes. Départ de Redon vers Ouistreham pour prendre le ferry, puis de Portsmouth vers Birmingham.



Le départ a été donné à 4 heures du matin le mercredi 11 janvier. Nous avons donc rendez-vous à 3 heures 30 pour charger les deux véhicules.

Direction Bruz pour récupérer Madame Steun, puis cap vers Avranches pour une petite pause-café. Nous sommes ensuite arrivés à 7 heures 30 à Ouistreham pour embarquer à 8 heures 30.

Nous avons accosté à Portsmouth vers 14 heures et repris la route immédiatement, mais avec une légère différence : la conduite à gauche.



Pratiquement tous ont pu s'initier à une conduite inhabituelle. Il nous a fallu environ 3 heures pour atteindre Birmingham. Arrivés à destination vers 18 heures sur le parking, il nous fallait marcher environ 20 minutes pour atteindre l'hôtel.

Le retour s'est fait avec une étape à Coventry, une petite heure de Birmingham, pour la visite d'un musée, le musée des transports.

Nous sommes partis en fin de journée de Coventry pour Portsmouth pour embarquer vers 21 heures. Pour arriver à 11 heures à Redon le samedi.